

"HOMBRE DE GOMA". Boston, Estados Unidos, febrero 8. El autode-nominado "Hombre Pretzel" (Hombre de Goma), Kedric Wolfe, ensaya una dificil pose en el aeropuerto Logan, en Boston, mientras un pasajero trata de imitarlo. Wolfe hace propaganda a una aerolinea que ofrece dar dos pasajes gratis a quien logre imitarlo. (AP).

Desciende Desempleo en Estados Unidos

WASHINGTON, Feb. 8
(AP).— El indice de desempleo de la población civil descendió durante el
mes de enero a 6.7 por ciento, al mejorar la economia
y crearse 565.000 puestos de
trabajos no relacionados
con la agricultura, informo
hoy el gobierno.

desde que el Presidente
Reagan asumió la presidencia, al reducirse de los
vilacientos de diciembre
El descenso del 0.2 por
ciento de un indice del 6.9
registrado en diciembre
fue influido por la creación
fue influido por la creación hoy el gobierno.

El total oficial de desempleados bajó de los ocho millones por primera vez

registrado en diciembre fue influido por la creación de puestos relacionados

-Favor pase a la página 21.

Regresan a México 70 Piezas Arqueológicas

CIUDAD DE MEXICO, ha sido valuado en San febrero 8 (DPA).— Setenta Francisco por más de un plezas arqueológicas robamillón de dólares", comendas hace 26 años del centro ceremonial de Teotihuacán y que, desde hace diez años de perhibian en un museo de NAH pero señaló que "yaexhibían en un museo de se expidian en un museo de Estados Unidos, retornaron ahora a la ciudad de México, según informaron funcionarios del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH).

Los frescos fueron roba-Los frescos fueron ropa-dos hace más de dos déca-das por el coleccionista norteamericano Harold Wagner, quien antes de morir los entregó al Museo Young de San Francisco, California California.

"Este valioso tesoro de la civilización teotihuacana

Hoy en la Historia

Hoy es domingo 9 de febrero, día 40 de 1986. Restan 325 días en el año.

En un día como hoy de: 1098- Durante la primera cruzada, los cristianos de-rrotan a los musulmanes en el valle de Orontes, Si-

1450- Muere Inés Sorel, amante de Carlos VII de Francia

1563- Un hugonote mata a Francisco de Lorena, se-gundo duque de Guisa, que estaba por conquistar Or-leáns a los calvinistas.

1724- Es proclamado Rev de España Luis I, hijo de

-Favor pase a la página 7.

tos prehispánicos del INAH, pero señaló que "va-len eso y mucho más". Las autoridades del museo iniciaron hace años una campaña legal para recuperar



FESTEJAN HUIDA DE DUVALIER. Port Au Prince, Haití, febrero 8. Soldado haitiano es llevado en hombros por ciudadanos que celebran la partida de Jean Claude Duvalier, frente al Palacio Presidencial. Duvalier se exilió temporalmente en Francia. (Reuter).

Portaaviones de E.U. Hacia Costas Libias

WASHINGTON, 8 Feb. (EFE).— Dos portaaviones norteamericanos y sus flo-tillas de apoyo abandona-ron los puertos italianos y se dirigen nuevamente al centro del Mediterráneo, dijeron hoy fuentes del Pentágono.

Los portaviones "Sarato-ga" y "Coral Sea", que fi-nalizaron la semana pasa-da maniobras de siete días en aguas internacionales del Mediterraneo, se tra-sladarán al norte de las costas libias, agregaron los informantes.

Es "muy posible" que Estados Unidos anuncie próximamente nuevos ejer-cicios militares en el área, dijeron las fuentes, que se negaron a identificarse.

Las maniobras ya realizadas, consideradas por el Presidente libio, Mohamar

Khadafy, como una "pro-vocación", fueron ordenavocación", fueron ordena-das por el mandatario norteamericano, Ronald Reagan, para demostrar a Tripoli su disposición a ac-tuar militarmente.

men de Khadafy de prestar apoyo a los terroristas que, el pasado 27 de diciembre, perpetaron los atentados de los aeropuertos de Roma y

-Favor pase a la página 7

Alerta sobre Aumento de la Drogadicción

LA PLATA (Argentina), lómetros de la capital fede-febrero 8 (DPA).—El Cole-ral) se advirtió que el 70 febrero 8 (DPA).— El Colegio de Farmacéuticos de la Buenos Aires alertó sobre un "notable y peligroso" crecimiento de los indices de drogadicción en el más

importante estado del país. En conferencia periodística celebrada en la ciudad de La Plata (a 57 ki-

ral) se advirtió que el 70 por ciento de los casos registrados se dos a la compra de distintas drogas pra de distintas drogas "consideradas como de venta libre", abogando el colegiado por la sanción de la denominada "ley de far-macias" que será "la única

-Favor pase a la página 5.

Tropas Norteamericanas Continuarán en Honduras

8 (ACAN-EFE).— El nuevo gobierno de Honduras y digobierno de nonduras y di-rigentes de la oposición coinciden en la necesidad de que continúe la presen-cia militar norteamericana

El Presidente del Con-greso de Honduras, Carlos Orbin Montoya, aseguró a la prensa que "la presencia militar norteamericana es beneficiosa para Hondu-

ras". Indicó además que mien-tras las tropas estadouni-denses se encuentren en te-rritorio nacional, "Nicararritorio nacional, "Nicara-gua y su régimen sandinista marxista se abstendrán de acciones expansionistas'

Orbin agregó que no ha conocido aún "un régimen marxista que no sea expansionista y los hondureños debemos estar alerta frente a Nicaragua y si conta-mos con el apoyo militar estadounidense, mucho mejor'

La presencia de soldados norteamericanos en Hon-

Fuentes de la Embajada de Estados Unidos en esta capital señalaron que en la base aérea de Palmerola.

duras es permanente desde en el centro del país, resi-1982, cuando se iniciaron den unos 1,000 soldados las maniobras conjuntas norteame:icanos que ofre-con el ejército de este país para garantizar la defensa del territorio hondureño. cen vigilancia, manteni-miento, sanidad y acción cívica entre maniobra y

Preparan la Visita del Papa en Bogotá

BOGOTA, Feb. 8 (AP).— La visita del Papa Juan Pablo II a Colombia, que co-menzará el primero de julio, se prepara en medio de gran austeridad y será fi-nanciada con las limosnas de los fieles, anunció hoy la Iglesia Católica. Cada diócesis aportará 60

centavos -un tercio de un centavos —un tercio de un centavo de dólar— de sus ingresos por las limosnas de las misas dominicales para financiar los gastos que demanda la visita de siete días, dijo el sacerdote Rodrigo Escobar, secreta-

-Favor pase a la página 7.

Honduras ya Tiene Cinco Candidatos a Presidencia

(ACAN-EFE).— Doce días después de la instalación del nuevo gobierno en Hon-duras, comenzaron a surgir utiras, comenzaron a surgir ya candidatos a la presi-dencia de la República para las elecciones de 1990. El Presidente José Simón Azcona Hoyo, elegido el 24

TEGUCIGALPA, Feb. 8
ACAN-EFE).— Doce dias espués de la instalación el nuevo gobierno en Honuras, comenzaron a surgir a candidatos a la presia candidatos a la presia candidatos a la presia candidatos para ocupar a las elecciones de 1990. su cargo", declararon fuen-

-Favor pase a la página 5.

Guatemala no Aceptaría a Belice en Parlamento C.A.

GUATEMALA, Feb. 8 los periodistas en su despa-(AP).— Guatemala no cho en el Palacio Nacional aceptaría la participación que "Guatemala declinaria de Belice en un parlamento su participación en el parcentroamericano, una ini-ciativa del Presidente guatemalteco Vinicio Cere-zo Arévalo que ha sido recibida con interés por los gobernantes del área.

Hoy el canciller Mario Quiñónez Amezquita dijo a

su participación en el parlamento centroamericano" si se planteara que forma-

ra parte del mismo Bélice.
"No podemos participar juntos con representantes de un país que no reconoce-

-Favor pase a la página 5.



LIBRE DE ARMAZON. Nueva York, febrero 8. La estatua de la Libertad se erige libre de la armazón de acero, que aún cubre parte del pe-destal, después de 20 meses de iniciados los trabajos de remodelación, los cuales deberán culminar antes del 4 de julio. (AP).